

Riccardo **Crotta**, à Lausanne;
Alain **Crotta**, son fils Gabriel et sa maman Fabiola **Crotta**
ainsi que son fils Juan José **Moreno**, à Lausanne;
Didier **Crotta**, à Lausanne;
Ses frères et sœurs et famille à Lausanne et en Valais;
Sa belle-sœur et famille au Tessin;
Ses fidèles amies;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Edith CROTTA-DARBELLAY

enlevée à leur tendre affection le 26 octobre 2011, à l'âge de 84 ans.
Selon ses vœux la cérémonie d'adieux a eu lieu dans l'intimité à la Chapelle St-Roch, à Lausanne, où elle a reposé.

La famille remercie chaleureusement l'ensemble du personnel de la Fondation Mont-Calme, à Lausanne, pour sa gentillesse et son dévouement.
Ses frères et sœurs tiennent à remercier leur beau-frère, Riccardo Crotta, pour la douceur et le dévouement qu'il a apporté à leur sœur.

Domicile de la famille: rue Mathurin-Cordier 13, 1005 **Lausanne**.

*Quand les forces s'en vont, ce n'est pas
une mort, mais une délivrance.*

Cel avis tient lieu de lettre de faire part.